
販路の変更・価格帯の変更・用途の変更・工程の変更・
材質の変更・顧客の変更等　何かを変化させましょ
う。「変化」こそ安寧なり「意識」こそ実体なり
各業界・企業の自立化・・・
　　　　　　　自社オリジナル商品化
本当に必要な力は「聞く力」ではなく「決断する力」
「苦労の多さは決断力となる」
トラスコ中山　中山哲也社長のことば
三条新聞の情報効用　新潟日報
｛県央面｝有本製作所の事例（金属製花器）
地域産業で大事なのは横の連携
（ロータリークラブ・ライオンズクラブ等）

４、市長と県知事の選挙が近い

５、三条商工会議所　4名増員
　　（3人正月より、4月新卒）
「市民と感動を共有し、笑顔と感謝で共に成長する」

会長挨拶
　　　　　　　　　　吉井直樹 会長 
　会長挨拶をさせて頂きます。
　本日は道足の悪い中、例会に参加いた
だきありがとうございます。
　昨日より天気予報では警報級の大雪に
注意を促す案内が多くみられていました。
それで今朝はどんなに酷いことになって
いるかとドキドキしながら朝を迎えたの
ですが、肩透かしというか、ビックリと

いうかほとんど積もっていなかったので安堵いたしました。
 最近、色々な事で警報や注意喚起を促す案内が頻繁に出さ
れるようになった気がします。
　災害防止の観点ではその方がよいのだとは思いますが、
過度なアナウンスはかえって逆効果もあるのではないでしょ
うか？まあ、企業側では危機管理が叫ばれていますので、
安易に例えば列車を動かして乗客を車内に閉じ込めるよりは
計画運休として動かさないとか、事前に通行止めにする
とか、判断が難しいところですが、あまり規制はしてほしく
ないですね。
　警報ということで、こじつけの様ですが、先日警察のパト
カーで光っている回転灯の表示が来年度より随時変更される

との記事を見ました。これは聴覚困難者がパトカー
の表示で、緊急走行なのか、警らパトロールでゆっ
くり見回っているのかを視覚によって判断できるよ
うにしたいということからきているのだそうです。
回転灯もLED化が進み、色々な点灯方式ができる
ようになり、警らの時はゆっくりとした点滅を表示
して、違いを見せるのだと言います。ちなみに皆様
の工場や倉庫で見かける赤や黄色、緑の色で光って
いる表示灯もほぼ日本では1社の製品です。パトラ
イトという会社のもので、会社名はそのままズバリ
ですね。街で新しい表示のパトカーを見かけたら
今日の会長挨拶を思い出してください。

幹事報告
小林吾郎 幹事

◎地区事務所より
 「第2560地区 ガバナーノミニーデジグネート
　　　　　　　　　　　　　　　決定のお知らせ」
　2026-27年度ガバナー
　雪国魚沼RC　富山　洋（とやま　ひろし）氏
◎米山ガバナー事務所より
 「休業のお知らせ」
　イタリア軒電気設備点検により館内が一斉停電
するため、2月19日（月）は地区事務所、ガバナー
事務所ともに休業いたします。

ニコニコBOX　
吉井直樹会長
　雪の中、例会参加していただきありがとうござい
ます。

　本日 渡邊様、卓話宜しくお願いします。
関川　博さん
　能登半島の七尾市へ支援物資を届けて来ました。
早い復興を願います。

　新潟地方法務局 渡邊様、よろしくお願いします。
西山徳芳さん
　大雪の中、新潟地方法務局 三条支局長補佐 渡邊
雄之様、卓話歓迎いたします。

野崎喜一郎さん
　今日は、朝一番、1時間ほど除雪をしました。あと
何回するでしょうか？

渡辺良一さん
　大雪の予報です。くれぐれもご注意下さい。
　渡邊様、卓話よろしくお願い致します。

長谷川正実さん
　寒いですね。
　渡邊様、卓話よろしくお願いします。
小林吾郎さん
　寒いですね！
中林順一さん
　寒いですね。
体力と体に肉が無いのでこたえます。

中村和彦さん
　都合により早退させていただきます。
斎藤弘文さん、　 落合孝夫さん、　 安達俊明さん、
高橋　司さん、　 小越憲泰さん、　 野水靖之さん、
石黒良行さん、　 明田川賢一さん、 早川滝徳さん、
丸山行彦さん、　 金子俊郎さん、　 杉山幸英さん、
船越良則さん、　 柳取崇之さん、　 松永一義さん、
松永隆夫さん、　 山田富義さん 
　渡邊雄之様を心より歓迎申し上げます。本日は
卓話ありがとうございます。お話楽しみにして
おります。

　　　　　　　　1月 2 4日分　￥    26,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  829,000

「卓　話」
新潟地方法務局 三条支局長補佐

渡邊雄之 様
 　コロナ感染症の5類への変更後

は着実の通常の状態に戻りつつ
あります。しかしロシアのウク
ライナ侵攻や中東情勢、円安の
影響で原材料価格・エネルギー
価格の高騰は続いており、物流・
建設業界の2024年問題等、我々

企業を取り巻く環境は予断を許さない状況。
また深刻な労働力不足の慢性化、これは人口減少に
起因している構造問題。従来とは違った発想の転換
が必要なる。

生産性向上・DX化に加え、賃金を含めた労働環境
や労働条件の改善。
「金利のある経済」への変革は近い。
　　→価格転嫁と賃上げの循環に入る。
当地域の労働環境イメージアップの為、今年から産
業カレンダーを廃止。
　　→健康経営
３、変化に強い地域
三条は多業種・多分野の企業が多い
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【ゲスト】
 ・新潟地方法務局
 　三条支局長補佐 渡邊雄之 様

【先週のメークアップ】
［1.17］地区運営改善検討委員会（新潟）へ
・関川　博さん
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・松永隆夫さん
［1.20］地区ロータリー財団ミーティング
　　　　　　　　　　　　　　（新潟）へ
・野崎喜一郎さん
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■本日の出席会員数：55名中34名
■先々週出席率：88.89％
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が必要なる。

生産性向上・DX化に加え、賃金を含めた労働環境
や労働条件の改善。
「金利のある経済」への変革は近い。
　　→価格転嫁と賃上げの循環に入る。
当地域の労働環境イメージアップの為、今年から産
業カレンダーを廃止。
　　→健康経営
３、変化に強い地域
三条は多業種・多分野の企業が多い
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令和６年４月１日から

相続登記が義務化

不動産登記推進イメージキャラクター
「トウキツネ」

法務省・法務局の名称を
不正に使用した勧誘や
架空請求などに
ご注意ください

MINISTRY OF JUSTICE CIVIL AFFAIRS BUREAU

※令和６年４月１日より前に相続した不動産は、令和９年３月３１日までにする
必要があります。

遺産分割の話合い
がまとまった

遺産分割の結果に基づく相続登記
不動産の相続を知った日から３年以内にする必要(※)

早期に遺産分割を
することが困難

相続人申告登記
不動産の相続を知った日から３年以内にする必要(※)

2023年５月版

登記手続案内を利用される皆様へ

法務局の窓口対応時間について

9時から17時まで

事 前 予 約 用 ダ イ ヤ ル

登記手続案内利用可能日時
月・水・金
9時から16時

（12時から13時を除く）

三条支局 0256-33-1346



販路の変更・価格帯の変更・用途の変更・工程の変更・
材質の変更・顧客の変更等　何かを変化させましょ
う。「変化」こそ安寧なり「意識」こそ実体なり
各業界・企業の自立化・・・
　　　　　　　自社オリジナル商品化
本当に必要な力は「聞く力」ではなく「決断する力」
「苦労の多さは決断力となる」
トラスコ中山　中山哲也社長のことば
三条新聞の情報効用　新潟日報
｛県央面｝有本製作所の事例（金属製花器）
地域産業で大事なのは横の連携
（ロータリークラブ・ライオンズクラブ等）

４、市長と県知事の選挙が近い

５、三条商工会議所　4名増員
　　（3人正月より、4月新卒）
「市民と感動を共有し、笑顔と感謝で共に成長する」

会長挨拶
　　　　　　　　　　吉井直樹 会長 
　会長挨拶をさせて頂きます。
　本日は道足の悪い中、例会に参加いた
だきありがとうございます。
　昨日より天気予報では警報級の大雪に
注意を促す案内が多くみられていました。
それで今朝はどんなに酷いことになって
いるかとドキドキしながら朝を迎えたの
ですが、肩透かしというか、ビックリと

いうかほとんど積もっていなかったので安堵いたしました。
 最近、色々な事で警報や注意喚起を促す案内が頻繁に出さ
れるようになった気がします。
　災害防止の観点ではその方がよいのだとは思いますが、
過度なアナウンスはかえって逆効果もあるのではないでしょ
うか？まあ、企業側では危機管理が叫ばれていますので、
安易に例えば列車を動かして乗客を車内に閉じ込めるよりは
計画運休として動かさないとか、事前に通行止めにする
とか、判断が難しいところですが、あまり規制はしてほしく
ないですね。
　警報ということで、こじつけの様ですが、先日警察のパト
カーで光っている回転灯の表示が来年度より随時変更される

との記事を見ました。これは聴覚困難者がパトカー
の表示で、緊急走行なのか、警らパトロールでゆっ
くり見回っているのかを視覚によって判断できるよ
うにしたいということからきているのだそうです。
回転灯もLED化が進み、色々な点灯方式ができる
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幹事報告
小林吾郎 幹事

◎地区事務所より
 「第2560地区 ガバナーノミニーデジグネート
　　　　　　　　　　　　　　　決定のお知らせ」
　2026-27年度ガバナー
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◎米山ガバナー事務所より
 「休業のお知らせ」
　イタリア軒電気設備点検により館内が一斉停電
するため、2月19日（月）は地区事務所、ガバナー
事務所ともに休業いたします。

ニコニコBOX　
吉井直樹会長
　雪の中、例会参加していただきありがとうござい
ます。

　本日 渡邊様、卓話宜しくお願いします。
関川　博さん
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高橋　司さん、　 小越憲泰さん、　 野水靖之さん、
石黒良行さん、　 明田川賢一さん、 早川滝徳さん、
丸山行彦さん、　 金子俊郎さん、　 杉山幸英さん、
船越良則さん、　 柳取崇之さん、　 松永一義さん、
松永隆夫さん、　 山田富義さん 
　渡邊雄之様を心より歓迎申し上げます。本日は
卓話ありがとうございます。お話楽しみにして
おります。

　　　　　　　　1月 2 4日分　￥    26,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  829,000

「卓　話」
新潟地方法務局 三条支局長補佐

渡邊雄之 様
 　コロナ感染症の5類への変更後

は着実の通常の状態に戻りつつ
あります。しかしロシアのウク
ライナ侵攻や中東情勢、円安の
影響で原材料価格・エネルギー
価格の高騰は続いており、物流・
建設業界の2024年問題等、我々

企業を取り巻く環境は予断を許さない状況。
また深刻な労働力不足の慢性化、これは人口減少に
起因している構造問題。従来とは違った発想の転換
が必要なる。

生産性向上・DX化に加え、賃金を含めた労働環境
や労働条件の改善。
「金利のある経済」への変革は近い。
　　→価格転嫁と賃上げの循環に入る。
当地域の労働環境イメージアップの為、今年から産
業カレンダーを廃止。
　　→健康経営
３、変化に強い地域
三条は多業種・多分野の企業が多い
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　　次々週例会　 2月14日　　「外部卓話」
　　　　　　　　　　　　　　　　　三条市副市長　上田泰成 様

　　次 週 例 会　 2 月 7 日　　「外部卓話」
　　　　　　　　　　　　　　　　　三条警察署 署長  田崎克則 様

振替休日

建国記念
　　　の日

天皇誕生日

23
日 月 火 水 木 金 土

◆三条東RC
　「会員卓話」
　　藤井道明 会員

米山委員長
セミナー
（新潟）

R財団
　　セミナー
　　（新潟）

◆三条南RC
　夜例会「新年会」
　（記帳できます）

◆三条南RC
　休会

◆三条南RC
　「第一例会」

◆三条北RC
　「外部卓話」
　㈱ハイサーブウエノ
　代表取締役会長
　　　小越憲泰 様

◆三条北RC
　「外部卓話」
　㈱スノエ青果
　代表取締役社長
　　　洲崎直人 様

◆三条北RC
　「外部卓話」
　㈱アクアリゾート
　代表取締役社長
　　　星　智也 様

◆三条RC
　夜例会
　「RI創立記念例会
　　　　～新年会～」
　18：30～
　於 越前屋ホテル

◆三条RC
　「外部卓話」
　三条市副市長
　　　上田泰成 様

◆三条RC
　「外部卓話」
　三条警察署
　　署長
　　　田崎克則 様

◆三条北RC
　休会

◆三条南RC
　休会

◆三条RC
　休会

◆三条東RC
　「外部卓話」
　三条商工会議所
　　会頭
　　　兼古耕一 様

◆三条東RC
　「財団セミナー報告」

◆三条東RC
　「米山委員長
　　　セミナー報告」

◆三条南RC
　「外部卓話」
　三条地域振興局
　地域整備部
　　部長
　　　上村康司 様

◆三条北RC
　移動例会
　「石焼ステーキ贅」
　（記帳できます）

◆三条RC
　「外部卓話」
　三条市経済部
　　主幹
　　　澤　正史 様

◆三条東RC
　クラブ休会
　（記帳できます）
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燕市吉田産業会館窓口（10～15時）
加茂市産業センター
新潟大栄信用組合1階（11～14時） 

　●吉田RC　　　 　　　    2月2日（金）　夜例会
　●加茂RC　　　　　　　　　22日（木）　夜例会
　●分水RC　　　　　　　　　27日（火）　夜例会

※ 近隣RC例会変更のお知らせ！ （記帳できます）　　　　　　　　　　 　　　　　記帳場所

三条ロータリークラブ例会日


